

für Demokratie, Menschenwürde und Vielfalt

ein Aufruf zivilgesellschaftlicher Organisationen und demokratischer Bürgerinnen und Bürger zur Bundestagswahl 2025

Die Bundestagswahl im Februar 2025 ist keine Wahl wie jede andere. Unser Land und Europa stehen vor der Herausforderung, wichtige Weichen für die Zukunft JETZT richtig zu stellen oder die Bedingungen für eine lebenswerte Zukunft auf Jahrzehnte zu verpassen. Es gilt, Demokratie, Menschenwürde und Vielfalt vor populistischen Anfeindungen zu schützen.

Die anstehenden Entscheidungen sind für unser Zusammenleben so nachhaltig wichtig, dass die Zivilgesellschaft JETZT dringend gefragt ist. Gefragt sind alle engagierten Bürgerinnen und Bürger und alle Vereine, Verbände, Initiativen und sozialen Bewegungen, die unabhängig von parteipolitischen Interessen sind und die die Grundlagen unseres Zusammenlebens zu schützen.

Wählen gehen: Machen Sie am 23. Februar von Ihrem demokratischen Recht als Wählerinnen und Wähler Gebrauch!

Demokratie stärken: Geben Sie Ihre Stimme demokratischen Parteien. Verringern Sie so den gestiegenen Einfluss von Rechtsextremen und deren Verfügung über öffentliche Gelder.

Aktiv werden: Werben Sie JETZT im privaten Umfeld, in sozialen Medien und in der Öffentlichkeit für die Teilnahme an der Wahl. Nur gemeinsam können wir populistischen Scheinlösungen und der Demontage der Demokratie durch Populismus und Rechtsextremismus entgegentreten. Unterstützen Sie die öffentlichen Aktionen der Bürgerstiftung im Januar und Februar.

Der Demokratie eine laute Stimme geben: Helfen Sie mit, den Druck der Populisten auf die demokratischen Parteien zu verringern. Unterstützen Sie Parteien und Medien dabei, sich in politischen Debatten den großen Herausforderungen unserer Zeit zu stellen und sich nicht von Stimmungen und Ressentiments dominieren zu lassen.

Kommunale Belange einbringen: Bringen Sie kommunale Themen in die Wahlkampfdiskussionen ein, z.B. die Stärkung unserer Bildungsinstitutionen und sozialen Einrichtungen, Projekte zur Demokratieförderung, die Integration von Migrantinnen und Migranten, die Unterstützung von Kultur und Sport, die Verkehrswende, eine klimafreundliche Energieversorgung und viele mehr. All diese Themen brauchen zukunftsfeste Rahmenbedingungen vom Bund.

Weichenstellung 2025: DEMOKRATIE BRAUCHT UNS - DICH UND MICH - JETZT!